
 

 
海洋だより臨時号① (2022.８.１発行) 

京都府宮津市字上司1567-1 

TEL  0772-25-0331 

kaiyou-hs@kyoto-be.ne.jp  
 

海洋生からのメッセージ 

 １年生は、海洋高校に入学して４ヶ月が経ちました。自宅から通学している生徒、親元を離れて下宿や寄宿舎で共同生活を始めた生徒、高校入学を機に新しい部活動や分野に挑戦している生徒、それぞれに感じ

ていること、考えていること、母校の中学生や先生へのメッセージなどを書いてもらいました。（生徒原文まま、表面 自宅生、裏面 寮生・下宿生、赤枠 京都府内 、 青枠 他府県 ） 

   

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

     

        

    

      
  

 魚が好きで、将来飼育ができる職業(水族館)に就きたいので、そのためには順序を踏もうと考えて、まずは

魚の基礎を知ろうと考え、海洋高校を選んだ。実習はすごく楽しい。特にダイビングとか乗船とかができるの

が海洋の良さだと思う。部活動はマリンバイオ部で、とにかく楽しくて仕方ない。イガグリフグなどの初めて

見る魚が多いところが楽しさにつながっている。綾部からだから通学で 1 時間かかるのは仕方ないし、ちょっ

と電車酔いもしてしまう。けど、その分テスト前にこの1時間を勉強に使っている。 

 私が海洋に行きたいと言ったら全力で協力してくださった学年主任の先生、国語の先生、本当にありがとう

ございました!長い間面接練習等に付き合わせてしまってすみません。相談にも乗ってくださってありがとうご

ざいました!無事この学校に入学できましたよ!今も楽しく生活してます!一生忘れません!!（八田中出身） 

 船や海が好きで海関係の仕事に就きたかったから海洋高校に入学した。部活動は楽しい。 

 実習があっていい学校。海のことが学べて面白い。いい学校。でも朝は早い（大宮中出身） 

 私は海が好きで、先輩の話を聞いて面白そうだなとも思ったので海洋高校を志望した。授業は基本的にプ

リントを使う。中学校にはなかった専門教科もあって、授業全般楽しい。海系の部活動に入ると初めてのこ

となのでとても面白い。高校生活は周りの人が面白い人ばかりで、最初は少し不安だったが、今ではクラス

全体みんな仲がいい。通学は自転車で少しキツイが、体力づくりと考えればとても良い。 

 海洋高校は今までやらなかったことができるのでとても楽しいし、危険な実習もあるが、メリハリがしっ

かりとつけられるので、とても良い。他校ではできない経験ができ、とてもおすすめできる。（宮津中出身） 

 就職しやすく、専門的な知識が豊富に学べるところに

魅力を感じた。専門科目が多く、水産について興味があ

る人は楽しく学べると思う。先生方は厳しく指導してく

ださるので、「楽そうだから」という気持ちでこの高校

に来ると大変な思いをすると思う。 

 私は自宅通学ですがかなり時間はかかるし、電車の接

続が悪いことがある。朝は早く、夜は遅くなるのでこの

生活に慣れるまでは疲れが溜まる。日常生活がしっかり

できないとすごく困ることになる。（青葉中出身） 

 海が昔から好きで、海で働くための近道になると思ったので、海洋高校に入学した。やっぱり好きなこと

だから楽しい。また、勉強以外も教えてもらえるので将来絶対役立つ。部活動は海系に入った。やっぱり独

特で楽しい。制服がかっこいい。電車も楽しい。駅から学校までも遠いわけでもなく、大変ではない。 

 海系の仕事に就きたいなら後悔しないと思う。（江陽中出身） 

 将来、海に関係する仕事に就きたくて、海洋高校なら専門的なことが学べて将来の夢が叶えられると思い

ました。「水産海洋基礎（実習）」では、コース選択をするために各学科・コースの体験ができます。２年生

からの学科・コース選択を間違えないように指導してくれるので、すごく良いです。私は自宅生なので電車

通学で、大変だけど健康的な生活ができます。クラスはみんな元気が良いので楽しいです。 

 今しかない中学校生活を楽しんでください!!間違った選択をしないように!!（江陽中出身） 

 食品について詳しく学んだり、魚や船の性質が知

りたかったので海洋高校を選びました。授業ではみ

んなのペースに合わせて進んでいくので良いです。

部活動も一生懸命取り組めて良いです。栗田駅から

海洋高校までが少し遠い。 

 海洋高校では、いろいろな体験や触れ合いができ

るので、おすすめの高校です!!（橋立中出身） 

 海について高校で学びたいと思った時に近くに海

洋高等学校があったので志望しました。実習は、やっ

ぱり安全第一なので他校より厳しい印象です。 

 通学は、遠いと早くに起きて早く準備しないといけ

ないので大変です（網野中出身） 

 たくさんの資格が取れて、水産関係について学

べるので海洋高校を選んだ。海系の部活動では、他

校で味わえない楽しさが味わえる。電車通学の時

間はかかるけどその時間勉強できる。 

 何も考えずに普通科へ行くぐらいなら海洋高校

に来た方が楽しい！（青葉中出身） 

 僕が本校を希望した理由は、将来お寿司屋さん

になりたいと思ったからです。クラスはとても明

るく楽しいです。授業は少し難しいけれども、先生

方が分からないところをしっかり教えてくれま

す。部活動は、一人一人が自分の目標に向かって頑

張っています。僕は栗田駅から徒歩で来ています

が、疲れるほどの距離ではありません。 

 中学生の皆さん、もし、将来水産の道に進みたい

人がいれば海洋高校に来てください。中学校の先

生方のおかげで僕は今ここに立てています。本当

にありがとうございました。（栗田中出身） 

 僕は目指している将来の夢に関連する潜水系の資格を取得したり、高校でもレスリングを続けて結果を残したいと思っています。授業は、わかりやすい解説とともに

厳しい指導で、理解しやすいです。新しい友人もでき、みんなで楽しい毎日を過ごしています。これからもっと専門的な実習や、コースごとに分かれての活動が始まる

ので、自分の目指す夢が達成できるように、がんばっていきます。（栗田中出身） 

 将来の夢が漁師で、船の免許も取れて魚や海についても勉強できるから僕にぴったりだと思って希望しまし

た。海洋高校では実習や部活動を通して自分を強くできると思う。楽しい！ 

 自分の夢がある人は海洋高校に来てください!夢を追わないのは後悔すると思うから!（橋立中出身） 

 海洋高校は、他では学べない水産や海洋について詳しく学ぶことができます。僕は海洋生物や海洋環境につ

いて興味があったし、それらに関われる仕事に就きたいと思っています。水産海洋基礎の実習では、海や海洋

生物、船舶など幅広く学ぶことができる。部活動では、海洋高校ならではのヨットやボート、魚の飼育に関わ

るマリンバイオ部なども盛んです。通学は朝早く出ないと間に合わないこともあります。 

 海洋高校では、水産・海洋について詳しく学ぶことができます。生物や船舶、環境などに興味がある人には、

とてもいい経験ができます。また、礼儀や生活面など社会に出て大切なこともいろいろと学ぶことができます。

資格も豊富に取れて就活などに有利です。（大宮中出身） 

 消防士になるために必要な資格、技術を得られる。船に乗ったりダイビングなどの普通科ではできないことを

たくさんできる。水産海洋基礎（実習）などを通して魚についての知識だけでなく船やダイビングの知識につい

て学べる。また、部活動でも全国トップレベルを目指せるものもある。与謝野町から通うと時間がかなりかか

る。クラスは女子が少ないから男子が女子に優しい。また、魚好きが多いため釣りが好きな人にはピッタリで楽

しい学校。魚が好きな人や海が好きな人などにはピッタリな学校。（加悦中出身） 

 通学圏内の学校を見た中で、将来について最も具

体的に考えられるのが海洋高校だと思った。高校で

は、休み時間と授業・実習時のメリハリをつけなけ

ればならない。電車通学は、朝少しきつい部分もあ

るが、テスト前なら勉強に使ったりしている。私は

まだ1年生だけど、この学校に来てよかったと思っ

ている。普通科とは全く違ったカリキュラムで、国

語や数学とは別に水産の教科の学習が入ってくる。

そのため就職や水産・海洋系大学への進路が多い。 

 水産関連の将来を考えている人は、一度オープン

スクールに来てみてください（青葉中出身） 

 海に関することを深く学びたかった、他校では学ば

ないことやさまざまな実習がたくさんあるから海洋

高校を選んだ。学習面は、先生がわかるまで詳しく教

えてくれて、モヤモヤが残らない。みんなで楽しくで

きている。わからないことは先輩がしっかり教えてく

れる。全てが楽しい！みんなで楽しいクラスを作れて

いる。個性が発揮できて、みんな楽しそうにしている。 

 どうしょうかなと悩んでいるなら、オープンキャン

パスで海洋高校の楽しさを実感してほしいです！部

活動はボートやヨットなど、他校にない楽しいものも

あります！進学に向けてのサポートも良く、しっかり

勉強すれば安心して進学できます！（橋立中出身） 

 夢を叶えるために、さまざまな力を身に付けられると思ったから海洋高校に入学しました。

授業はどれも先生が丁寧に教えてくださるので、すごくわかりやすいです。みんな、親しい

関係を築いており、毎日元気に明るい雰囲気で過ごしている。 

 海洋高校では自分の夢に近づけるかも知れないし、社会に出てから通用する力を付けるこ

とができます。力を付けたいと思う人にはうってつけな高校です。（峰山中出身） 

 海に興味があったのと、小学生からやっているレスリングを続けようと思った時、海洋高

校が最も適していると感じました。特色のある授業や実習が多く、海が好きな人は楽しい授

業ばかりだと思います。また、部活動の環境が整っており、特に海系の部活動では内容の濃

い練習ができていると思いました。自宅生は駅から学校が遠いですが、３年間歩いて通うと

かなりの体力や忍耐力が身に付くと思います。 

 海が好きな人や文武両道を目指す有意義な学校生活を送りたい人は、ぜひ海洋高校に来て

ください。（橋立中出身） 

 オープンキャンパスに来た時に、学習内容や設

備、資格を取得できることに魅力を感じた。今はカ

ッター部に所属しており、とてもやりがいを感じ

ている。他の高校にはない海に関する授業が受け

られるし、実習もあり多くのことが学べる。女子は

少ない分、みんな仲がいい。電車での通学は最初は

大変だったが、友達もでき楽しくなった。 

 中学生のみなさんは、これから大切な時期に入

ると思います。自分が行きたい進路、自分の夢に近

づける進路を選んでください。（江陽中出身） 

 海洋高校を選んだのは、資格がたくさん取れるし、

大好きな海がすごく近いからです。部活動では先輩後

輩関係なくお互いに切磋琢磨でき、日々自分自身を成

長させることができます。宮津出身の人だけでなくさ

まざまな都道府県の生徒がいるので、互いの文化の違

いを知れるので楽しいです。 

 海洋高校では、水産・海洋に関する実習などが多く

海や魚が好きな人はもちろん、海にあまり興味がなく

ても楽しめる学校だと思います。海洋高校でぜひ楽し

い学校生活を送ってほしいです。（青葉中出身） 

 小学校の時からウエイトリフティングのジュニア

教室に通っていてたので、海洋高校で続けたいと思っ

ていました。授業は５教科以外にも水産海洋基礎や小

型船舶等の専門教科が増え、新しく学ぶことはおもし

ろいです。部活動は海洋ならではのものもある。通学

も、そこまでしんどくないと思います。 

 海洋高校は、海のことで将来頑張りたい人はもちろ

ん、部活動や進学もしっかりとできる学校です。また、

自分に自信が無くても、この学校では自信をつけるこ

とができると思います。（橋立中出身） 

 観光船の運営の仕事に就職するため、免許取得や

技術を学ぶために入学した。１年生では、さまざま

な実習を体験し、自分に適性があるかを見極め、自

分に合った学科・コース選びをすることができる。

全国各地からいろいろな人が、本校に入学するので、

個性あふれる人たちとかかわりをもつことができ、

コミュニケーション能力アップにも繋がった。 

 高校選択は人生において、初めに来る大きな分か

れ道なので、後悔しないように、情報を活用してほ

しい。受験頑張ってください。（宮津中出身） 

 私が海洋高校を志望した理由は、レスリングを

続けたかったからと、ダイビングがしたかったか

らです。部活動はしんどいですが、最後までやり切

れるととても嬉しいです。クラスではみんないい

人で、いい感じに賑やかで楽しいクラスです。 

 海洋高校に来る人はみなさんの周囲には少ない

かもしれないけど、学校説明会にぜひ来てみてく

ださい!楽しいですよ!高校での授業は難しいけれ

ど頑張ります!中学校での3年間ありがとうござい

ました!（栗田中出身） 

 将来の夢に沿った学科・コース選択ができ、実習を豊富にできる海洋高校で、さまざまな力を身に付けたい

と思った。今は、部活動との文武両道を達成したいと思っている。部活動を確定させるまでに、何度もいろい

ろな部活動を体験・見学する機会があった。入部後は、先輩との上下関係や大会を通して、多くの学びがあっ

た。集団での行動が多いため、将来への大きな助けとなっている。 

 中学校の先生方には、多くのことで迷惑をかけました。中学での部活動では、平日は１時間ほどでしたが、

海洋高校では２時間以上が普通になりました。また、海に関する部活動や学習内容を、実習や説明で基礎から

丁寧に学ぶことができます。（栗田中出身） 

 僕は小学四年生から、漁師になりたいという将来の

夢があり、その夢を叶えるために、海洋高校を希望し

ました。また、海洋高校ならではの実習の多さ、豊富

な設備も魅力的でした。１年生の実習は、全てのコー

スの基本となるものを体験やらせていただけます。 

 中学生のみなさんへ。健康で真面目に過ごして、将

来の事もちゃんと考えやー。（白糸中出身） 

 海洋高校では、食品加工について学びたいと思

っている。仲間と切磋琢磨して忙しいけれど楽し

い日々を送っている。他府県からも集まっている

ため、文化の違いに日々触れることができるし、

ユーモアのある人達たち多く楽しい。 

 勉強が苦手でも、水産に興味がある人なら楽し

い日々を送れる学校である。（加悦中出身） 

 将来、海上自衛隊に入隊したいため、海に慣れておきたいし、海の上でのルールなどを知っておくため、

海洋高校を希望しました。また、体験授業の際に、実習などがすごく楽しかったのも決め手になりました。

海洋高校の授業には普通科の学習もあり、水産の授業や部活動で、毎日楽しく充実しています。 

 海洋高校は他校に比べて厳しいと思いますが、海洋高校で３年間、規則正しい生活をしていれば、社会に

出ても通用すると思います。１学期海洋高校で過ごしただけでも実感しているし、友達もそう言っています。

この海洋高校に来て損することは絶対にないと思います。ぜひ、海洋高校へ来てください!（加佐中出身） 

 海、魚や飼育について興味があり、専門知識についての理解を深めるため、海洋高校

に来ました。授業はプロジェクターを使って教えてくださり大変わかりやすく、分から

ないところもすぐ教えてくださいます。部活動でも生徒が熱心に取り組んでいると思い

ます。朝練習で朝が早いですが、特に大きな不満もありません。今後の就職や進学に向

けて、学校生活や学習も全力で頑張ることができています。 

 海洋高校は、海について学びたいという方には本当に良い場所です。（城南中出身） 

 僕は幼い頃から自然や生き物などが好きで、海洋高校なら自分が好きなこ

とが学べると思いました。授業や実習では、他校では経験できないことが学

べたり、貴重な経験をすることができます。また、部活動では、海洋高校に

しかない部活動があります。僕は電車で通学していますが、朝は電車の時間

が早いので、少し大変なところもありますが、クラスには、海や生き物が好

きという人も多くいて、話が合って楽しく過ごしています。（大宮中出身） 



 

 

 
 

    

 

  

 

 
 

 

 

 

  

 
 

   

 
 

   

 

 

 

 
 

  
  

 クルーズ船の船長になり、人を運び楽しませたいという夢があります。そのために航海船舶コースに入り、

海技士の資格を取得したいと考えています。部活動は楽しくやりがいがあり、毎日参加するのが楽しみです。

授業は、１クラスを２つに分けて少人数で行われます。勉強は難しいが、ノートをしっかりとれば大丈夫です。 

 私は学校に近いアパートで独り暮らしをしていて、自炊や買い出しは大変です。規則正しい生活をしないと

遅刻してしまう。これを防ぐために、規則正しい生活が身に付いています。 

 高校選びは自分の意見をしっかりと通した方がいいと思います。友達に一緒の高校に行こうと誘われても拒

否して、自分のなりたい夢に近づける高校を選べばいいと思います。（日新中出身） 

 海洋高校に入学した理由は、２つあります。1つ目は自分の将来の夢がドルフィントレーナーで、海につい

て学べる京都で唯一の高校だからです。２つ目は、５歳から始めたレスリングを続けたかったからです。他校

にはない学習をすることができ、とても面白いです。海洋高校には寮や下宿があります。私も、自宅からだと

部活動の朝練習に間に合わないため寮に入り、毎日規則正しい生活を送っています。 

 魚が好きだったり、将来水産関係の仕事に就きたいと思っている人には特におすすめの学校です。海洋高校

でしか取得できない資格もたくさんあるし、海洋高校でしか学べないこともたくさんあります。また、1年生

ではいろんな実習などもでき、凄く楽しいです。 

 ぜひ海洋高校に来てください。（久美浜中出身） 

 海について専門的に学びたいと思ったので、海洋

高校に入学しました。親元から離れて寮や下宿で生

活することは、社会的に自立する練習になる。また、

規則正しい生活を送り、健康的な身体を作ることが

できる。とても楽しいけど、実習は命と隣合わせな

ところもあるから、生半可な気持ちでは入学するべ

きではない。（田辺中出身） 

 僕がこの高校を選んだのは、将来、漁師になり日

本の水産業界を支えるためです。もともと、魚が好

きという理由もあります。海洋高校には水産に関す

る素晴らしい施設や設備が揃っています。授業は、

中学時代の時にあった教科と、水産という教科が加

わりました。通学については寮や下宿があり、遠く

から来た人でも安心して入学できます。海洋高校に

来てみて、最初は後悔したこともありましたが、時

が経つにつれてだんだん学校が楽しくなってきま

した。 

 中学生のときは嫌いだった部活動も、今ではしっ

かりと文句を言わずに真面目に取り組んでいます。

中学校で当たり前だったことも、高校では通用せず

に戸惑うこともありますが、自分に負けずに頑張っ

ています。（岡崎中出身） 

 水族館の飼育員になりたいので、専門的な設備を

使って、生き物の飼育技術を学べる海洋高校に入学

しました。学校の敷地に隣接している海を利用した

部活動も魅力です。実習では自分の夢につながる体

験ができます。カッター部に入部しており、これま

でしてきた陸のスポーツとは違い新鮮な楽しさが

あります。寮生活では、規則正しい生活を送らなけ

ればなりませんが、先輩や同級生と毎日、修学旅行

をしているような感覚で楽しめます。厳しい規則

も、私たちを成長させてくれます。 

 海洋高校は、入学してからどれだけ頑張るかで、

将来の夢に近づくのだと思います。本気で追いかけ

たい夢があるなら海洋高校に入学して、１年生から

成績を上げていきましょう。進学希望でも就職希望

でも自分のためになります。（西賀茂中出身） 

 海洋生物に興味があり、学びたいと思い海洋高

校への進学を希望しました。実習の設備などはと

ても充実しているし、マリンスポーツ等もあっ

て、海洋高校ならではですごく楽しいです。私は

下宿をしていますが、親と離れて生活してみて、

初めて、「あぁ、お母さんってこんなに大変だっ

たんだなぁ」と気持ちがすごくわかるようになり

ました。人生のいい経験になるので、下宿して良

かったです。 

 中学生のみなさんは、正直、親元を離れること

に不安はたくさんあると思いますが、みんなしっ

かりやっているから、そこまで心配しなくてもい

いと思う!がんばって!（洛南中出身） 

 将来、料理関係の仕事に就きたい

と思っているので、海洋高校を選び

ました。新しく学ぶことが多くあ

り、楽しみながら授業を受けていま

す。海洋高校は他校で学べないこと

や水産の実習があります。 

 海洋高校は厳しいところもあり

ますが、人として大きな力を身に付

けることができます。また、下宿や

寮等で親元を離れて生活する人も

いると思いますが、先輩達が丁寧に

指導してくださるので、安心して生

活できます。（山科中出身） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 魚のことについて学びたかったので、海洋高校に

入りました。部活動は中学校の時よりも練習がハー

ドになりました。試合の遠征が多い部活動もありま

す。通学は、自転車で登校してもよいです。 

 中学生のみなさんは、勉強と部活動をしっかりと

頑張ってください。母校の先生方は、勉強や部活動

を熱心に教えていただきありがとうございました。

（小幡中出身） 

 海洋高校のオープンキャンパスの時に、良い先輩

に出会い、このような先輩になりたいと思いまし

た。授業では分からないところもありますが、授業

が終わってから先生に聞いたりして解決していま

す。高校から始めた部活動で、初心者ながら、頑張

っています。楽しい生活を送ってます。 

 中学生のみなさん、行きたい進路に行けるように

日々頑張ろう！（大住中出身） 

 僕は海の生き物が好きで、小学生の頃に海洋高校の存在を知りました。中学生の頃に学校説明会に参加し、

船にも興味を持ちました。水産・海洋系高校にしかない科目を多く学習します。私は寮生活をしています。

寮では、先輩方が分からないことを教えてくれ、同級生とも仲良くやっています。海洋高校に来てから、あ

いさつなどの礼儀が中学生の頃よりもかなりできるようになりました。厳しいところもありますが、それを

徹底していけばとても成長することができます。この高校に来て後悔はありません。（大成中出身） 

 将来、水産に関係する職に就きたかったため、海

洋高校に来た。授業では普通の教科＋専門教科もあ

るので面白い。下宿では楽しく過ごせている。 

 オープンスクールにぜひ来てもらいたいです。（大

阪・枚方第三中出身） 

 私が本校を志望した理由は、水産、魚類、船舶に

ついてなど、良い環境でしっかり勉強をして、知識

をつけて将来に繋げたいと思ったからです。海洋高

校での実習は、２年生での学科・コース選択に向け

て、適性を見るために、船に乗ったり、ダイビング

をしたり、いろいろと体験をします。私は、学校敷

地内にある黒潮寮に住んでいます。黒潮寮では、厳

しい規則がありますが、将来に向けて、自立につい

て深く学ぶことができたり、多くの友人ができ、充

実した高校生活を送ることができています。 

 水産業、魚などについてより深く学びたいと思う

なら、オープンキャンパスに一度参加するべきだと

思います!私は将来船関係の職に就きたいと思い、

この学校を選びました。（東宇治中出身） 

 食品経済コースで夢を叶えたいと思っています。

下宿先では、先輩方も優しくしてくださり、とても

楽しいです。 

 中学生のみなさんは、これから、どの高校に進学

するとか高校での生活、海洋高校なら寮や下宿はど

んな感じだろうと不安でいっぱいだと思いますが、

すごく楽しいので、頑張れ！（山科中出身） 

 将来は航海士になりたいと思い、海洋高校を志望

しました。その他にも充実した施設・設備や、宮津

の豊かな自然に惹かれました。授業では、魚や船舶

等の学習ができ、水産の道で役に立つものばかりで

す。実習の時間は、座学（教室での授業）では身に

付けられない実践的な内容が学べます。クラスでは

同じ志を持つ人たちと共に学習に取り組み、寮や下

宿では同じ釜の飯を食べ、強い絆が生まれます。 

 海洋高校は、入学するより、続ける方が大変な学

校かもしれません。しかし、何かあっても先生方や

先輩方、そしてクラスの仲間が助けてくれます。水

産の道に本気で進もうとする人にとっては夢のよ

うな学校です。（西城陽中出身） 

 自分は海を泳ぐことが好きで、毎年、海や琵琶湖に行っていました。また、兄も海洋高校出身のため、入学

したいと思いました。授業ではこの高校ならではの実習があります。私は少し遠い下宿に住んでいるので、通

学は少ししんどいですが、下宿生活も学校も楽しいです。 

 母校のみなさん、こんにちは。私は高校に入って頑張っています。みなさんも頑張ってね。中３の担任の先

生、３年間ありがとうございました!!（長岡第四中出身） 

 釣りが好きで、ボートの免許をとって釣りをしたいと思った時に、海洋高校を知りました。授業は先生方

もとてもわかりやすく教えてくださるので、得意な人も苦手な人も心地よく勉強できます。部活動はさすが

海洋というようなボート部やマリンバイオ部もありますし、メジャースポーツであるバレーボール部なども

あります。クラスは賑やかで楽しく、下宿などの先輩も優しくて過ごしやすいです。ただ、通学は、電車か

自転車で、電車は本数がないのでなかなか大変です。自然が豊かで生き物とたくさん触れ合えるいい場所で

す。最初は親元を離れて生活することに不安などもありましたが、友達などと過ごすことで学校生活が充実

して生活が楽しくなったので、来てよかったなと思います。普通科では学べないことや教科がたくさんある

ので来て損はないと思います。Very Goodな高校です👍👍（安祥中出身） 

 私は潜水士の免許を取得したくて、海洋高校を志

望しました。海洋高校には水深10mプールがあるの

でダイビングの練習をするのにとても良い環境が

整っており、その他にも実習船があったりと、とて

も魅力を感じました。普通教科の授業はそれぞれの

能力に合わせて、少人数で受講するため、集中でき

ます。私はボート部に所属しており、先輩後輩の仲

が良いのでしんどい練習も多いですが楽しいです。

また、親元を離れての下宿生活は不安でしたが、先

輩もとてもいい人で、すぐに仲良くなれました。 

 入試の面接のことで、いろいろと御迷惑をお掛け

しました。お陰様で楽しい高校生活を送っていま

す。（大宅中出身） 

 幼少期から魚類が好きで水族館の飼育員になりたかったところ、海洋高校を見つけてとても楽しそうだと思

ってオープンキャンパスに行ってみたら、とても環境が良さそうだと思いました。私が所属しているマリンバ

イオ部は、「年中夢中」で日々頑張っています。もちろん覚えることがたくさんありますし、生き物を飼育して

いるので休みも少ないですが、自分を成長させてくれ、またやりがいを感じています。下宿では先輩も優しく、

協力し合って平和に過ごしています。共同スペースに居れば、誰かしらが来るのでずっと話してたりします。 

 中学の頃はあんなにも遅刻魔だった私が今のところ遅刻ゼロです。学校生活はとても楽しく、苦手な魚も少

しは食べています。こんな充実した生活を送れているのは、間違いなく中学校の先生方のお陰です。応援あり

がとうございました。これからも頑張ります。（滋賀・八幡中出身） 

 昔から海によく連れていってもらい、海が好きになり、魚や本校にある施設などに興味を持ちました。また、

他校では受けられない資格の勉強や実習ができることを含めて、海洋高校を志望しました。私は、祖父宅から

高校に通っています。高校では自分の将来に繋がるような学習や資格取得に励みたいと思っています。 

 （後輩へのメッセージ）今やりたいことをひたすら飽きるまでやってみればよいと思います。（先生へのメッ

セージ）中学校では大変お世話になりました。反抗的な態度はとても反省しています（桂中出身） 

 幼い頃から海で遊ぶことが多く、海の仕事に興味

を持っています。海洋高校では、普通教科と専門教

科があり、今は小型船舶、海洋情報、水産海洋基礎

という授業があります。実習では、船に乗ったり魚

を観察をするなど海に関わります。僕は今、下宿生

活をしていて、下宿では集団で生活をして時間に厳

しいです。ですが、ご飯は美味しくて自由な時間が

多く、先輩も優しいのでとても楽しいです。自転車

で通学をしていて大変ですが、気持ちよいです。 

 中学生のみなさん、高校選びで人生が変わるの

で、真剣に一生懸命取り組んでください。大人に相

談するのもいいと思います。応援しています。（桃山

中出身） 

 海洋高校は将来水族館の職員になりたいと思っ

ている自分にとって、経験や知識を身に付けて進路

につながる学校です。授業は５教科や副教科、専門

教科があります。専門教科では、基本的な海のこと

を勉強したり、小型船舶について学習します。海洋

高校には卒業後すぐに就職する人がいるので、基本

的な礼儀や挨拶を厳しく指導されます。海が好きな

人だけでなく、海のことを知らない人もいます。 

 海洋高校は他校にはない専門教科や実習があり

とても充実した３間年が送れます。人としても成長

して、社会に求められる人になることができます。

他校と比べたら少し厳しいかもしれませんが、それ

も大切なことだと思います。（東宇治中出身） 

 学習・実習環境が整っており、幅広く深く学ぶこ

とができます。授業では普通教科と専門教科が学べ

たり、部活動の雰囲気もすごく良いです。クラスは

みんな仲良く、楽しいです。下宿では、自分の部屋

の掃除など、親にやってもらったりしていたことを

自分でしなくてはならないので、親のありがたみな

どがわかりました。 

 京都海洋高校は海について興味がある人、養殖業

や潜水士、船舶操縦士といった専門的なことを学び

たい人におすすめの学校です。1年生のうちに広く

経験をして、２年生で学科・コースを選べます。自

分のやりたいことを学ぶのは楽しいです。ぜひ来て

みてくださいませm(_ _)m（大阪・槇尾中出身） 

 勉強するなら水産系が良かった。実習は専門的な

技術が身に付き、とても有意義である。頑張ってま

す!（福井・三国中出身） 

 幼い頃から水泳をしており、水難救助隊員になり

たくて、海洋高校なら水深10メートルプールなど、

施設・設備が整っていると感じ、ここなら自分の夢

を実現できると思いました。授業では、海洋高校な

らではの乗船実習やロープワークなど、いろいろ体

験できます。普通教科の授業でも分からない箇所を

先生が丁寧に教えてくれます。また、部活動で時間

厳守ということを身に付けることができました。ク

ラスでは全員が仲良く、発表もしたりして楽しく授

業が受けられています。下宿生活では規則正しい生

活を送れ、また自分の好きな釣りや料理などをでき

るようになりました。学習時間も設定されていま

す。親と離れるのは寂しいのでは？と思う方もいら

っしゃると思いますが、それよりも楽しさの方が増

え、ここでしかできない経験を友人とするのが楽し

いです。親と離れて生活することで、凄く成長でき

ていると思います。（滋賀・唐崎中出身） 

 将来、漁業関係の仕事に就き、大好きな海と魚に

囲まれて仕事をしたいと考えたので、本校を希望し

ました。授業は水産や船について詳しく学ぶことが

できるので、とても楽しいです。部活動は、今まで

してきた柔道やバスケではなく、野球部に入り、仲

間と共に頑張っています。私は奈良出身のため、寮

で生活をしています。入寮当初は、「ルール厳しい

な〜」と思っていましたが、今思うと、社会で必要

となる人間性を学ぶことができ、とても良い経験だ

と思っています。 

 高校に入ってから「思ってるのと違う」「毎日が

楽しくない」とならないよう、早いめにオープンス

クールに参加し、わからないことは先生に聞いたり

親と相談し、高校選びを大切にしましょう。そして、

高校入学に伴ってお金がたくさんかかります。その

お金を払ってくれる両親に感謝して、一日一日を大

切にしましょう。（奈良・田原本中出身） 

 養殖業に携わる知識を身に付けるため、海洋高校

に入学しました。普通科の高校では体験できないこ

とばかりで、しんどいと思うこともありますが有意

義な授業ばかりです。下宿生活は大変ですが、先輩

や同級生と楽しく過ごすことができています。 

 海洋高校は他校とは違って頭髪指導があったり、

命に関わる危険な実習も多いです。しかし、得られ

る学びはここでしか体験できません。ぜひ学校説明

会へ来てみてください。（大阪・長尾中出身） 

 海洋高校を卒業して、養殖の仕事に就きたいと思

っている。授業・実習や部活動は楽しい。 

（滋賀・守山南中出身） 

 海洋高校で水産に関する勉強をして、水産系の進

路に進んで、将来起業したいと思っている。授業は

水産系の授業がすごく面白いです。バレーボール部

も寮生活もすごく楽しいです。 

 中学生のみなさんも、受験頑張ってください! 

（大阪・貝塚第四中出身） 

 航海士という目標があり、船舶や水産について学ぶため海洋高校に入学しました。普通科にはない授業や部

活動があります。親元を離れて寮生活をするので大変なことも多いですが、絶対に成長できるので寮に入るべ

きだと思います。 

 海洋高校では普通の学校ではできないことができるので、ぜひ来てください（大阪・晴美台中出身） 

 私が海洋高校を志望した理由は、多くの資格が取れるということに加えて、周りのいろいろな人たちと厳しくも楽しい生活が送れるから

です。部活動では全国レベルや世界レベルの部活動もあり、とても活発だと思います。私は寮生として、たくさんある寮のメリットを２つ

に絞って説明します。１つ目は先輩と関わりコミュニケーション能力が身に付きます。２つ目は自立した生活を送ることができ、将来に備

えることができるということです。 

 中学生のみなさんは、今はただ「海洋高校に入りたい」という気持ちが強いかもしれません。でも、海洋高校に入ったらどのように生活

するとか、どのような勉強をするかという気持ちを高く持ち続けることで、海洋高校に入学した後も周囲を引っ張っていける存在に成長で

きると思います。（千葉・富勢中出身） 

 将来の夢が潜水士であり、職に就いたときに役に立つ資格を取得したいと思ったので、海洋高校に入学しました。専門科目の授業では

実習があり、１年生の間は２年生以降の学科・コース選択のための判断材料として、すべてのコースの味見みたいな実習を行います。部

活動はサッカーやバレーなどはもちろん、海関係の部活動もあります。寮は学校の敷地内にあり、規則正しい生活ができます。下宿では、

オーナーさんもいますが、自分たちで集団生活を送ります。優しい先輩たちが役割をしっかり教えてくれて、安心して生活できています。 

 私は滋賀県出身なので、手続きや願書提出が京都府内の受検生と違って、とても不安でした。でも、中学校の先生や海洋の先生がしっ

かりと丁寧に対応をしてくださって本当に助かりました。下宿の先輩も、部活の先輩も優しい人ばかりで安心して親元を離れて学校生活

を送れています。（滋賀・野洲北中出身） 


